
Secretaria afirmou que a população não deve ter receio de estar presente na Casa 

Legislativa. Pediu aos edis para que “peguem” no “pé” da saúde. Sem mais cidadãos 

inscritos, o Presidente declarou encerrada a Tribuna Popular e passou para a 

apreciação da Ordem do Dia, que iniciou com a deliberação, em segundo turno do 
Projeto de Lei n.º 14/2025, que “Autoriza o custeio e contratação de plano de saúde 

para os servidores da Câmara Municipal de São João Batista do Glória e dá outras 

providências.”, de autoria da Mesa Diretora desta Casa Legislativa. Colocado em sua 

segunda votação, o Projeto de Lei n.º 14/2025 foi aprovado por unanimidade. 

Em seguida passaram para a única discussão o Requerimento n.º 93/2025, de autoria 

do vereador Cresio, solicitando que a Secretaria Municipal de Infraestrutura, providencie 

a instalação de nova placa com a denominação oficial do Conjunto Habitacional D.a 

Guiomar Lopes da Silva, no bairro popularmente conhecido como “Cohab”, neste 

município. O vereador Cresio justificou seu requerimento, informando que a placa foi 

perdida. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 93/2025 foi 

aprovado por unanimidade, Por fim, deliberaram em único turno o Requerimento n.º 

94/2025, de autoria do vereador Cresio, solicitando que o Executivo Municipal estude a 

viabilidade de disponibilizar tablets com caneta aos policiais militares em atuação neste 

município, seja por convênio a ser celebrado com a PMMG ou por outro meio legalmente 

cabível. O vereador Cresio justificou seu requerimento. O Presidente informou que 

alguns policiais entraram em contato com os vereadores, Colocado em sua única 

votação, o Requerimento de n.º 94/2025 foi aprovado por unanimidade. À 

seguir, o Presidente Renato encaminhou os projetos que entraram em leitura para as 

comissões responsáveis pela emissão de pareceres. Nada mais havendo a ser tratado, o 

Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edis para a 21.2 

(vigésima primeira) Sessão Ordinária a ser realizada no dia 26 (vinte e seis) de maio de 

às 19h. Eu, Secretária Geral, Gleds 

, mM i lavrar esta ata que será assinada após a sua aprovação. 

Presidente Renato Mayer Cruz. 
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Ata da 21.2 (vigésima primeira) Sessão Ordinária, da 1.2 (primeira) Sessão 
Legislativa da 20.2 (vigésima) Legislatura da Camara Municipal de São Jodo 

Batista do Gloria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) do dia 26 
(vinte e seis) de maio de 2025, sob a presidéncia do vereador Renato Mayer 

Cruz. O Presidente da Casa solicitou a esta Secretaria a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes eds: Alexandre Maciel, Brenda Garcia 

de Souza Silva, Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, Gleds Donizete da 

Fonseca, Henrique Augusto Corréa Rezende, Joel Alves Pereira, Renato Mayer 

Cruz e Tatiana Cristina de Andrade Gonçalves. Verificado o número legal de 

presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente 

declarou aberta a sessão. Na sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e
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aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a esta Secretaria a 

leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expedientes oriundos do Chefe 

do Poder Executivo: 1 — Ofício n.º 141/2025, encaminhando para tramitação em 

regime de extrema urgência, o Substitutivo n.º 01 ao Projeto de lei n.º 16/2025, que 

"Autoriza o apoio do Município ao Sindicato dos Produtores Rurais de São João Batista 

do Glória/MG para a realização da EXPOGLÓRIA 2025, com acesso gratuito ao público 

em todos os dias do evento, e dá outras providências". 2 — Ofício n.º 139/2025, 
encaminhando resposta em atenção ao Requerimento n.º 88/2025, de autoria da 

vereadora Tatiana, aprovado na 17.2 Sessão Ordinária de 28/04/2025. Expedientes 

oriundos diversos: 1 — Ofício n.º 98/2025, provindo da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura, encaminhando resposta em atenção à indicação apresentada pelo 

vereador Joel, durante a 16.2 Sessão Ordinária de 22/04/2025. 2 — Ofício n.º 99/2025, 

provindo da Secretaria Municipal de Infraestrutura, encaminhando resposta em atenção 

ao Requerimento n.º 87/2025, de autoria do vereador Danilo, aprovado na 17.2 Sessão 

Ordinária de 28/04/2025. 3 — Ofício n.º 85/2025, oriundo da Secretaria Municipal de 

Saúde, solicitando a cessão das dependências do Plenário desta Câmara Municipal, na 

data de 30/05/2025, das 8h às 12h, com o intuito de realizar uma reunião com os alunos 

da Escola Estadual José Severiano Filho. Expedientes apresentados pelos 

vereadores: nada consta. Dando continuidade, o Presidente declarou aberto o 

Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. Esta Secretária, 

primeira oradora inscrita, passou a vez. O vereador Henrique, segundo orador inscrito, 

passou a vez. A vereadora Tatiana, terceira oradora inscrita, agradeceu ao Executivo 

por acatar seu requerimento sobre a instalação de sensores de presença em prédios 

públicos para a economia de energia. A vereadora Brenda, quarta oradora inscrita, 

esclareceu sobre a entrega das casas populares no Jardim Planalto, informando que a 

documentação foi protocolada em 14 e 15 de maio junto à Caixa Econômica Federal e 

ao cartório, com prazo de 30 dias para findar as documentações. Orientou os moradores 

a acompanharem o processo e ofereceu apoio, mencionando também que a gerente da 

Caixa, Patrícia, está disponível para esclarecimentos de dúvidas. O vereador Danilo, 

quinto orador inscrito, relatou a conquista de R$450.000 (quatrocentos e cinquenta mil 

reais) em recursos para o município por meio da viagem a Brasília, incluindo R$200.000 

(duzentos mil reais) do deputado Dimas Fabiano destinado ao investimento na saúde de 

crianças e jovens atípicos. Leu o ofício do Executivo em resposta ao seu requerimento, 

no qual pede por um cronograma detalhado de ações para as pessoas com deficiência. 

Parabenizou a servidora Michelle pelo seu trabalho nas escolas. Julgou necessário a 
realização de um censo das pessoas com deficiência no município, afirmando que ele 

poderia ser feito pelos agentes comunitários de saúde. Ressaltou que gostaria de uma 

resposta mais conclusiva para o cronograma solicitado e defendeu melhores 

remunerações para profissionais da saúde, como psicólogos e fonoaudiólogos. Informou 

ter a expectativa de que a prefeitura enviará a lei do Conselho Municipal da Pessoa com 

Deficiência e defendeu investimentos do poder público para com crianças autistas. Ainda 

informou que espera que ocorram reuniões ao longo da semana tratando sobre o Distrito



Industrial. Sem mais oradores inscritos, o Presidente iniciou seu pronunciamento. 
Agradeceu ao Executivo e à equipe do acampamento pela rápida intervenção em um 
incêndio no município. Reforçou a necessidade de uma brigada de incêndio. Em seguida, 
o Presidente encerrou o grande expediente e declarou aberta a Ordem do Dia, a qual 
encerrou-se logo em seguida, uma vez que não havia matéria para apreciação. Antes de 
encerrar a sessão, o Presidente convidou a população para acompanhar a Audiência 
de Prestação de Contas da Fazenda Municipal e das Ações em Saúde, que acontecerá 
na Câmara, quarta-feira, dia 28/05/2025, às 18h. Ato contínuo, convidou a população 
para a Sessão Solene Moção de Congratulação aos alunos, professores e diretora da 
Escola Estadual José Severiano Filho devido à premiação dos discentes na 192 Olimpiada 
Brasileira de Matemática das Escolas Públicas, que acontecerá dia 03 de junho, às 19. 
Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou 
os nobres eds para a 22.2 (vigésima segunda) Sessão indria a ser realizada no dia 
02 (dois) de junho de 2025, segunda-feira, ag 19h. 
Secretária Geral, Gleds Deira) Fon: mandei laúrar esta ata que será 
assinada após à sua aprovação. A Presi eq Ante Rensto 
Mayer Cruz, Clase) vas 1 Eds Lad 2 
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Ata da 1.º (primeira) Sessão Extraordinária, na 1.º (primeira) Sessão 
Legislativa da 20.º (vigésima) Legislatura da Câmara Municipal de São João 
Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h30 (dezenove horas e trinta 
minutos) do dia 28 (vinte e oito) de maio de 2025, sob a presidência do 
vereador Renato Mayer Cruz. O Presidente da Casa solicitou a esta Secretária a 
chamada nominal dos vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Alexandre 
Maciel, Brenda Garcia de Souza Silva, Cresio Costa, Danilo José Soares 
Marques, Gleds Donizete da Fonseca, Henrique Augusto Corrêa Rezende, Joel 
Alves Pereira, Renato Mayer Cruz e Tatiana Cristina de Andrade Gonçalves. 
Verificado o número legal de presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo 
gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequência, passou-se para a 
apreciação da Ordem do Dia, que começou com a deliberação em único turno do 
Projeto de Lei n.º 12/2025, que institui o Incentivo Adicional do Componente de 

Qualidade, a ser pago em parcela única no âmbito da Atenção Primária à Saúde (APS), 

aos integrantes das Equipes de Saúde Bucal (eSB), Equipes de Saúde da Família (eSF) 

e Equipes Multiprofissionais (eMulti), nos termos da Portaria GM/MS nº 3.493/2024, e 

dá outras providências, encaminhado pelo Executivo Municipal para tramitação em 
regime de extrema urgência. Colocado única em votação o Projeto de Lei n.º 
12/2025 foi aprovado por unanimidade. Em seguida deliberaram em único turno o 

Substitutivo n.º 01 ao Projeto de lei n.º 16/2025, que Autoriza o apoio do 

Município ao Sindicato dos Produtores Rurais de São João Batista do Glória/MG para a 

realização da EXPOGLÓRIA 2025, com acesso gratuito ao público em todos os dias do 

evento, e dá outras providências, encaminhado pelo Executivo Municipal para tramitação


